

G. G. G. G.

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
Karl H o n a y

Wien, am Dienstag, den 4. März 1930

.....

Abänderung des Wiener Theatergesetzes und des Wiener Kinogesetzes. Durch die Verfassungsnovelle von 1929 wurde im Artikel 15, Absatz 3, der Bundesverfassung angeordnet, dass die landesgesetzlichen Bestimmungen in den Angelegenheiten des Theater- und Kinowesens, sowie der öffentlichen Schaustellungen, Darbietungen und Belustigungen für den örtlichen Wirkungsbereich von Polizeibehörden diesen Behörden wenigstens die Ueberwachung der Veranstaltungen, soweit sie sich nicht auf betriebstechnische, bau- oder feuerpolizeiliche Rücksichten erstreckt, und die Mitwirkung in erster Instanz bei Verleihung von Berechtigungen, die in diesem Gesetz vorgesehen werden, zu übertragen haben. In Ausführung dieser Bestimmungen hat der Magistrat im Einvernehmen mit dem Bundeskanzleramt Gesetzentwürfe betreffend Abänderungen des Wiener Theatergesetzes und des Wiener Kinogesetzes ausgearbeitet. Die Ueberwachung in betriebstechnischer, bau- oder feuerpolizeilicher Hinsicht wird nach wie vor Sache des Magistrates sein, während die sonstige Ueberwachung der Veranstaltungen, die unter die beiden Gesetze fallen, insbesondere hinsichtlich der Ruhe und Ordnung Sache der Bundespolizeidirektion sein soll. Bezüglich der Verleihung der Konzessionen, die in beiden Gesetzen vorgesehen sind, soll die Bundespolizeidirektion ein Vetorecht in erster Instanz erhalten. Die beiden Gesetzentwürfe wurden in der heutigen Sitzung der Landesregierung eingebracht. Sie werden schon in der nächsten Woche im zuständigen Ausschuss verhandelt werden und darauf den Landtag beschäftigen, so dass sie bald in Kraft treten können.

.....

Die Einlagerungen in den städtischen Lagerhäusern. Wie die Magistratsabteilung für Statistik über die Einlagerungen in den Lagerhäusern der Stadt Wien im Dezember mitteilt, betrug der Lagerstand anfangs Dezember 13'41 Millionen Kilogramm. Während des Monats wuchsen 5'70 Millionen Kilogramm zu und 7'31 Millionen Kilogramm fielen ab. Die Einlagerungen beliefen sich also Ende Dezember auf 11'80 Millionen Kilogramm. Der Wert des Lagerbestandes machte Ende Dezember 7'69 Millionen Schilling aus.

.....

Bezirksvertretung Alsergrund. Die nächste Sitzung der Bezirksvertretung Alsergrund findet am Mittwoch, den 12. März, um 17 Uhr statt.